

Cultura

EL DIARIO
MONTANÉS

DE MARCHA - MÚSICA

From Reinosa...

La Fuga viaja con su rock sin fronteras a conquistar Londres. El grupo cántabro ofrecerá la próxima semana su primer concierto en la capital inglesa, cuna y referente de tantas tendencias

16.01.2009 -

Después de arrasar en casi todos los parajes españoles, ya fueran capitales o poblados, y dejar su huella en varios países de Latinoamérica, a donde van a regresar este mismo año, los cántabros Rulo, Nando, Fito y Edu se embarcan la próxima semana en una nueva conquista: La Fuga tocará en Londres, por primera vez, el próximo 23 de enero. La capital inglesa, cuna y referente de tantos estilos musicales, de tantas tendencias, de tantas modas, recibirá con los brazos abiertos el rock de este cuarteto que no encuentra frenos en su camino, que rompe fronteras con su estilo cercano, que comparte pasiones con sus seguidores independientemente de donde sean, de donde procedan, a donde vayan...



El concierto se celebrará en la londinense sala BRIXTON JAMM (261 Brixton Road SW9 6LH) dentro de un ciclo llamado 'Rock sin subtítulos' que inauguró el pasado mes el grupo Marea. La cita dará comienzo a las 19,00 horas y se completará con otro concierto de En Espera y una fiesta española, 'la mejor a este lado del Támesis', según reza el cartel. Las entradas cuestan 15 libras. Será una jornada inolvidable, seguro, a la que no faltarán un buen puñado de cántabros, tanto residentes en Londres como viajeros improvisados de fin de semana para acompañar al grupo cántabro más en forma. Rulo, Nando, Fito y Edu presentarán allí sus 'Asuntos pendientes' y repasarán lo mejor de su discografía en un directo en el que han prometido dejar el listón bien alto para que el buen rock que traspasa fronteras suene bien fuerte. ¿Alguien duda de que no va a ser así?

Al margen de Londres, el año 2009 va a ser muy internacional para La Fuga, porque es probable que toquen en un gran festival que se celebra en Portugal y para mayo tienen previsto volver a Argentina, Chile y Uruguay, además de girar por tierras mexicanas por primera vez. Todo ello sin olvidar la segunda parte de su gira peninsular, que les llevará a visitar muchas ciudades: Valladolid, León, Valencia, Sevilla, Granada, Almería, Huesca, La Coruña...